FORTBILDUNGSTERMINE PÄDIATRIE



7. bis 9. Mai 2014

Schweizerische Gesellschaft für pädiatrische Pneumologie gemeinsam mit den Schweizerischen Gesellschaften für Pneumologie und Thoraxchirurgie

Ort: Kursaal Interlaken

Info: www.pneumocongress.ch

8. Mai 2014

ADHS – Tagung der Schweizerischen Fachgesellschaft ADHS

Ort/Zeit: Psychiatrische Klinik Münsterlingen

14 bis 18 Uhr

Info: www.sfg-adhs.ch

E-Mail: sekretariat@sfg-adhs.ch

8. Mai 2014

Epilepsie und Adoleszenz

Epilepsie-Chirurgie im Kindesalter

Ort/Zeit: Hörsaal Kinderspital, Zürich,

14 bis 18 Uhr

20. Mai 2014

NEOSIM

Notfallsimulation Neugeborene

Ort: Universitätskinderspital beider Basel UKBB

Info: www.simulation.ch

E-Mail: evamaria.jordi@ukbb.ch

21. bis 22. Mai 2014

PAEDSIM

Teamtraining für Kindernotfälle

Ort: Universtitätskinderspital

beider Basel UKBB

Info: www.simulation.ch

E-Mail: evamaria.jordi@ukbb.ch

12. bis 13. Juni 2014

Jahrestagung SGP

Gemeinsam mit der Schweizerischen Gesellschaft für Kinderchirurgie und der Schweizerischen Gesellschaft für Kinder- und Jugend-

psychiatrie- und Psychotherapie Ort: Basel, Congress Center

Info: www.congrex.ch/de/fpmh2014/home.html

19. Juni 2014

Symposium Ganganalyse

Ort/Zeit: Ostschweizer Kinderspital, St. Gallen;

13.30 bis 17.30 Uhr

Info: www.kispisg.ch

E-Mail: judith.baehren@kispisg.ch

27. bis 28. Juni 2014

Praxiseröffnungsseminar

Ort: Zürich

Info: www.kinderaerzteschweiz.ch

E-Mail: info@kinderaerzteschweiz.ch

28. August 2014

30 Jahre Intensivmedizin am Kispi

Ort/Zeit: Hörsaal Kinderspital, Zürich

14 bis 17.30 Uhr

ONLINE-TIPP



www.kinder-mit-seltenen-krankheiten.ch

Der neue Förderverein für Kinder mit seltenen Krankheiten möchte die Betroffenen und ihre Familien auf mehreren Wegen unterstützen: Organisation finanzieller Direkthilfe für betroffene Familien (projektbezogene Spendensammlung), Öffentlichkeitsarbeit zum Thema Kinder mit seltenen Krankheiten und Förderung von Austausch zwischen Forschung, Lehre und betroffenen Familien.



Auf der Website findet sich unter anderem eine Liste mit Anlaufstellen. Ziel einer ersten Phase nach der Gründung ist es, diese Anlaufstellen zu ergänzen und weitere Bedürfnisse von Betroffenen zu erfassen.

Dazu setzt der Förderverein auf Öffentlichkeitsarbeit, Einsatz von Social Media (www.facebook.com/KinderMitSeltenenKrankheiten) und verschiedene Aktionen gemeinsam mit Sponsoren aus der Wirtschaft.

www.hautstigma.ch

In der Schweiz haben etwa 100 000 Menschen aufgrund von Krankheiten, Fehlbildungen oder Verletzungen einen zumindest teilweise entstellten Körper. Sie werden wegen ihrer Brandnarben, Mutter- oder Feuermale im Alltag oft angestarrt, gemieden oder sogar gemobbt. Diese neue Website wurde von Fachleuten des Kinderspitals Zürich entwickelt. Sie gibt betroffenen Kindern und ihren Eltern praktische medizinische und psychologische Tipps und soll die Öffentlichkeit für das Thema sensibilisieren.



Pädiatrie-Schwerpunkt 3/14: Epilepsie

2/14 PÄDIATRIE 37

